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ABSTRAK 

 

 

LISSYA WHILDAN, (18086030015). Efektivitas Penggunaan Media 

Aplikasi Prezi dalam Meningkatkan Motivasi dan Hasil Belajar Pendidikan 

Agama Islam SMK Al Karim Kabupaten Cirebon. 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya pemanfaatan media 

pembelajaran, kurangnya motivasi dan rendahnya hasil belajar siswa. Hal ini 

ditunjukan setelah peneliti melakukan wawancara langsung terhadap guru bidang 

studi Pendidikan agama islam, observasi langsung dalam pembelajaran di kelas, 

dan melakukan studi dokumentasi terhadap data hasil belajar siswa. Kemudian 

peneliti menerapkan media pembelajaran aplikasi Prezi guna untuk meningkatkan 

motivasi dan hasil belajar siswa.  

Tujuan penelitian ini adalah 1) untuk menganalisis masalah rendahnya 

motivasi dan hasil belajar sebelum menggunakan media pembelajaran aplikasi 

Prezi pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam SMK Al-Karim; 2) untuk 

membuktikan adanya peningkatan motivasi dan hasil belajar siswa sesudah 

menggunakan media pembelajaran aplikasi Prezi pada mata pelajaran Pendidikan 

Agama Islam SMK Al-Karim; 3) untuk membandingkan perbedaan motivasi dan 

hasil belajar siswa sebelum dan sesudah menggunakan media pembelajaran 

aplikasi Prezi pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam SMK Al-Karim.  

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen, 

dengan pendekatan kuantitatif. Desain yang digunakan dalam penelitian ini adaah 

One-shot case study, yaitu dengan hanya melibatkan 1 kelas sebagai kelas 

eksperimen yang mengalami perlakuan dalam pembelajaran. Pengambilan sampel 

dalam penelitian ini yaitu diambil seluruh siswa kelas X yaitu 25 siswa. 

Instrument penelitian yang digunakan adalah lembar observasi aktivitas guru dan 

siswa, wawancara, studi dokumentasi, lembar angket dan tes pilihan ganda. 

Teknik analisis data dilakukan dengan cara menghitung rata-rata motivasi dan 

hasil belajar setiap siswa yang nantinya akan diperoleh setiap siklusnya.  

Hasil penelitian menunjukan bahwa setelah menggunakan media 

pembelajaran aplikasi Prezi, motivasi belajar siswa meningkat sebesar 74,31% 

berkategori baik, dan hasil belajar siswa yang mencangkup ranah kognitif, afektif  

dan psikomotorik yaitu yang memperoleh nilai >75 (KKM) sebesar 76%. 

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah penggunaan media pembelajaran 

aplikasi Prezi dapat meningkatkan motivasi dan hasil belajar Pendidikan Agama 

Islam SMK Al-Karim Greged Kabupaten Cirebon. 

 

Kata kunci : media pembelajaran aplikasi Prezi, motivasi dan hasil belajar siswa. 
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ABSTRACT 

 

 

LISSYA WHILDAN, (18086030015). Effectiveness of The Use of Prezi 

Application Media in Improving Motivation and Learning Outcomes of Islamic 

Religious Education SMK Al Karim Cirebon Regency. 

 

This research is motivated by the lack of utilization of learning media, lack 

of motivation and low learning outcomes of students. This was shown after the 

researchers conducted a direct interview with teachers in the field of Islamic 

religious education, direct observation in classroom learning, and conducted a 

documentation study on the data of student learning outcomes. Then the 

researchers applied prezi application learning media to improve students' 

motivation and learning outcomes.  

The purpose of this study is 1) to analyze the problem of low motivation and 

learning outcomes before using prezi application learning media in islamic 

education subjects SMK Al-Karim; 2) to prove the improvement of motivation and 

learning outcomes of students after using prezi application learning media in 

islamic education subjects SMK Al-Karim; 3) to compare the differences in 

motivation and learning outcomes of students before and after using prezi 

application learning media in the subjects of Islamic Religious Education SMK 

Al-Karim.  

The method used in this study is experimental method, with quantitative 

approach. The design used in this study is a One-shot case study, which involves 

only 1 class as an experimental class that undergoes treatment in learning. The 

sampling in this study was taken by all grade X students, namely 25 students. The 

research instruments used are teacher and student activity observation sheets, 

interviews, documentation studies, questionnaires and multiple choice tests. Data 

analysis techniques are done by calculating the average motivation and learning 

outcomes of each student that will be obtained each cycle.  

The results showed that after using prezi application learning media, 

students' learning motivation increased by 74.31% in the good category, and the 

learning outcomes of students who covered the cognitive, affective and 

psychomotor spheres that obtained a score of >75 (KKM) of 76%. 

The conclusion in this study is the use of prezi application learning media 

can increase the motivation and learning outcomes of Islamic Religious 

Education SMK Al-Karim Greged Cirebon Regency. 

 

Keywords: prezi application learning media, motivation and student learning 

outcomes. 
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هخص   ي

 

ٛب س ٛ هذاٌ، ن ٛ خٛ .(18086030015) ف عبن زخذاو ف س م ا سبئ لاو ٔ خٛ الإع ق ٛ ج زغ  ان

ز٘ شٚ ٙ ث ٍٛ ف س ح ع ر ذٔاف ح ان زبئ هى َٔ ع ز ٛى ان ه ع ز ه ُٙ ن ذٚ سلايٙ ان  SMK الإ

ى كشٚ  .Cirebon Regency ان

 

زْا ٔٚ ح ز جحث  زخذاو عذو ان س م ا سبئ لاو ٔ خٛ، الإع ًٛ ه ع ز ز، ٔخٕد ٔعذو ان حبف خ بض ان  ٔاَ

ح زبئ هى َ ع ز ذٖ ان غلاة ن ذ .ان ش ٔق ك ظٓ عذ رن ثٌٕ أخشٖ أٌ ث جبح هخ ان قبث جب ي ششحي  يع 

ٍٛ هً ع ً ٙ ان ٛى يدبل ف ه ع ز ُٙ ان ذٚ سلايٙ، ان ًلاحظخ الإ ششح ٔان جب ً ٙ ان هى ف ع ز ٙ ان  ف

صٕل خٛ، ان  س ذسا سخ ٔأخشٖٕا ان خٛ دسا ق ٛ ٕث بد حٕل ر ٛبَ ح ث زبئ هى َ ع غلاة ر ى .ان  ث

بو ثٌٕ ق جبح ٛق ان ج زغ م ث سبئ هى ٔ ع ز ٛق ان ج زغ ٍٛ prezi ان س زح ٛز ن ح  غلاة ر  ان

ح زبئ هى َٔ ع ز   .ان

غشض زِْ يٍ ان سخ  ذسا ْٕ ان ٛم (1  ه زح هخ ن ك ش خ بض ي ع اَ ذاف ح ان زبئ هى َٔ ع ز جم ان  ق

زخذاو س قبد ا ٛ ج غ هى prezi ر ع ز ٙ ان خٛ يٕاد ف زشث خٛ ان سلاي ى SMK الإ كشٚ  (2 .ان

جبد سٍ لإث ح ز ر حبف ح ان زبئ هى َٔ ع ز هغلاة ان عذ ن زخذاو ث س قبد ا ٛ ج غ هى prezi ر ع  ر

م سبئ لاو ٔ ٙ الإع خٛ يٕاد ف زشث خٛ ان سلاي ى؛ SMK الإ كشٚ خ (3 ان قبسَ بدا ي لاف ز ٙ لاخ  ف

ع ذٔاف ح ان زبئ هى َٔ ع ز هغلاة ان جم ن عذ ق زخذاو ٔث س ٛق prezi ا ج غ هى ر ع م ر سبئ ٔ 

لاو ٙ الإع ٛى يٕاد ف ه ع ز ُٙ ان ذٚ سلايٙ ان ى SMK الإ كشٚ   .ان

قخ غشٚ زخذيخ ان س ً ٙ ان زِْ ف سخ  ذسا قخ ْٙ ان غشٚ خٛ، ان ج زدشٚ ُٓح يع ان كًٙ ان  .ان

ٛى صً ز زخذو ان س ً ٙ ان زِْ ف سخ  ذسا ْٕ ان سخ  خ دسا قخ حبن ه زٙ ، ٔاحذح ع ُغٕ٘ ٔان هٗ ر  ع

ئخ قظ ٔاحذح ف ئخ ف خٛ ك  ج دشٚ ضع ر خ لاج ر ع ه ٙ ن هى ف ع ز ُبد أخز .ان ٛ ع ٙ ان زِْ ف  

سخ ذسا جم يٍ ان ٛع ق صف علاة خً شش، ان عب جب 25 أ٘ ان جحث أدٔاد .عبن زخذيخ ان س ً  ْٙ ان

جخ أٔساق شبط يشاق هى َ ع ً غلاة ان لاد ٔان قبث ً سبد ٔان ٛق ٔدسا زٕث بد ان ٛبَ ج ز س  ٔالا

جبساد ز لا ٔاخ ٛبسا ز عذد خ ز ً زى .ان ٛبد إخشاء ٚ ُ ق ٛم ر ه ح بد ر ٛبَ ج لال يٍ ان سبة خ  ح

سظ زٕ ع ي ذاف ح ان زبئ هى َٔ ع ز كم ان ت ن زٙ عبن زى ٔان ٛ س صٕل  ح ٛٓب ان ه ٙ ع م ف   .دٔسح ك

شد ح ٔأظٓ زبئ ُ ّ ان عذ أَ زخذاو ث س م ا سبئ هى ٔ ع ز ٛق ان ج زغ ع اسر ع ،prezi ان ذاف  ان

هى ع ز غلاة ان جخ ان س ُ ٙ ٪74.31 ث ئخ ف ٛذح، ف ح خ زبئ هى َٔ ع ز غلاة يٍ ان ٍ ان زٚ  غغٕا ان

د ًدبلا خٛ ان عشف ً خٛ ان عبع  خٛ ٔان حشك خٛ ٔان س  ُ زٙ ان هذ ان ص هٗ ح  75< دسخخ ع

(KKM) ٍ76 ي٪. 

زبج ُ ز س ٙ الا زِْ ف سخ  ذسا ْٕ ان زخذاو  س ٛق prezi ا ج غ م ر سبئ لاو ٔ هى الإع ع ز كٍ ان ً  أٌ ٚ

ذ زٚ ع يٍ ر ذاف ح ان زبئ هى َٔ ع ز ٛى ان ه ع ز ه ُٙ ن ذٚ سلايٙ ان ى SMK الإ شٚ ٛذ ك د  خشٚ

Cirebon ٙس ُ د  .سٚ

 

بد هً ك خٛ ان س ٛ شئ ٛق prezi :ان ج غ م ر سبئ لاو ٔ هى الإع ع ز ٛز ان زح  ح ٔان زبئ هى َٔ ع ز  ان

غلاة  .ان
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